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9 janvier 2025 
 
Chères sœurs en Christ, 
 
Chaleureuses salutations du Département des Ministères des Femmes de la Conférence Générale ! 
La Journée Internationale de Prière des Femmes approche, et nous sommes tellement bénies par le 
matériel que Charissa Torossian a écrit pour nous. 
 
Charissa est une épouse de pasteur et une mère. Elle est également une remarquable oratrice qui aime 
approfondir les textes bibliques. Sa prédication parle d’une femme qui s’est approchée de Jésus avec foi. 
Nous avons toutes besoin de nous approcher de Jésus. Nous avons toutes nos demandes de prière non 
exprimées ou nos problèmes, nos défis et maladies. Est-ce que cette histoire va me dire qqch dont j’ai 
besoin dans ma vie aujourd’hui ? 
 
L'atelier porte sur la façon de découvrir la joie d’être la fille de Dieu. Appréciez-vous être une femme ? 
Cela a-t-il une grande signification pour vous ? Qu’attend Dieu de nous ? Est-ce que Ses attentes sont trop 
élevées ? Pouvez-vous vous identifier à la femme de Proverbes 31 ? 
 
Que Dieu bénisse la journée internationale de prière des femmes là où vous êtes ! Que Son Esprit nous 
unisse toutes et nous montre de nouvelles façons de nous rapprocher de Dieu et d’atteindre les personnes 
autour de nous. Que l’amour de Jésus illumine cette journée avec l’espérance qu’en Lui, le meilleur est à 
venir ! 
 
Avec amour, 

 
Galina Stele, D.Min., 

Directrice des Ministères des Femmes 
 
 
12501 Old Columbia Pike, Silver Spring MD 20904-6600 USA  •  Office (301) 680 6608  •  women.adventist.org 
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Remarques sur le programme 
 

N'hésitez pas à traduire, ajuster et modifier le paquet de ressources en fonction des besoins de votre 
division, y compris la meilleure version de la Bible à utiliser. Vous êtes également libre d'adapter le 
paquet en fonction de votre public culturel. Lorsque votre division aura traduit le paquet, veuillez nous 
envoyer les fichiers numériques. Nous partagerons avec vous les versions en français, portugais et 
espagnol dès que nous les aurons reçues. D'autres langues seront téléchargées directement sur notre site 
web. 
 
 
https://women.adventist.org/international-women-s-day-of-prayer 
 
  

https://women.adventist.org/international-women-s-day-of-prayer
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A propos de l’auteur 
 

Charissa Torossian 
 
Charissa a commencé à prêcher à l'âge de 16 ans à Sydney, en Australie. Après avoir terminé ses études 
secondaires, elle a étudié pour devenir enseignante de lycée en anglais et en histoire, mais sa passion 
pour le ministère l'a conduite au Collège d’Avondale, où elle a terminé ses études supérieures en théologie 
et a travaillé pour Adventist Media dans leur école biblique Discovery. Elle a épousé Justin en janvier 
2019, et ensemble, ils ont un fils de presque 2 ans, Judah. Ils vivent maintenant à Newcastle, en Australie, 
où ils servent dans la Fédération Sud du Nouveau Pays de Galles de l'Église Adventiste du Septième Jour. 
Charissa est passionnée par la présentation de la Bible et sa pertinence pour notre époque. Elle a parlé 
devant des publics du monde entier et sert actuellement en tant que Coordinatrice du ministère de la vie 
de prière pour la Fédération Sud du Nouveau Pays de Galles, en Australie. Elle et son mari Justin sont 
ravis de faire partie de l'équipe d'évangélisation de leur Fédération et de voir des gens rejoindre l'Église 
de Dieu des derniers temps ! 
 
 

Références bibliques 
 
Tous les versets bibliques utilisés par l'auteur dans ce paquet en anglais sont cités dans la version NKJV, 
sauf indication contraire. 
Les Écritures marquées NKJV sont issues de la NEW KING JAMES VERSION (NKJV) : Écriture tirée de la 
NEW KING JAMES VERSION®. Copyright© 1982 par Thomas Nelson, Inc. Utilisé avec permission. Tous 
droits réservés. 
Les Écritures marquées NIV sont issues de la NEW INTERNATIONAL VERSION (NIV) : Écriture tirée de THE 
HOLY BIBLE, NEW INTERNATIONAL VERSION®. Copyright© 1973, 1978, 1984, 2011 par Biblica, Inc.TM. 
Utilisé avec la permission de Zondervan. 
 
Pour la traduction / adaptation française de ce paquet, tous les versets sont cités dans la version de la 
Nouvelle Bible Second, sauf indication contraire. 
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Plan du déroulement du culte 

 
Suggestion de déroulement 
 
Appel à l'adoration 
 
Prière d'ouverture 
 
Lecture biblique   Marc 5.32-34, NBS 
 

32Mais il regardait autour de lui pour voir celle qui avait fait cela. 33Sachant ce qui lui était arrivé, la femme, 
tremblant de peur, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. 34Mais il lui dit : « Ma fille, ta foi t'a 
sauvée ; va en paix et sois guérie de ton mal ». 
 
 
Chant : #326           Seventh-day Adventist Hymnal 

“Open My Eyes That I May See” « Ouvre mes yeux, afin que je voie » 
 
Prière pastorale 
 
Offrande et histoire pour enfants              « Les girafes merveilleusement créées » 
Appel pour l’offrande 
 
Musique spéciale ou chant 
 
Prédication 
 
Chant: #526     Seventh-day Adventist Hymnal 

“Because He Lives” « Parce qu'Il vit » 
 
Closing Prayer 
 
Prière de clôture 
 

-Fin- 
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Histoire pour enfants 
 

Les girafes merveilleusement créées 
 

Écrit par Charissa Torossian  
 
Proposition : Des images de girafes seraient utiles pour cette histoire. 
 

Avez-vous déjà imaginé à quoi ressemblerait votre la vie si vous étiez une girafe ? Probablement pas. 😊 

Combien d'entre vous ont déjà vu une girafe au zoo ou dans la nature ? Les girafes sont des créatures 
magnifiques et étonnantes créées par notre Dieu merveilleux. Apprenons quelques faits fascinants sur les 
girafes. 
 
En moyenne, les girafes ne dorment que 2 heures par jour. Ce n'est pas beaucoup, n'est-ce pas ? Puisque 
les girafes donnent naissance debout, lorsqu’un un bébé girafe nait, il tombe de plus de 1,5 mètres 

(démontrez avec vos bras) jusqu'au sol ! Que dire de ce début de vie ? 😊 Mais devinez quoi ? Dans les 

15 premières minutes après la naissance, ce girafon se relève et se tient debout sur ses longues pattes 
maigres à une hauteur de 1,8 mètres ! C’est un très grand bébé, n'est-ce pas ! 
 
Les girafes peuvent se déplacer rapidement. Lorsqu'elles fuient des prédateurs dangereux comme les lions. 
Une girafe peut galoper sur une courte distance à une vitesse allant jusqu’à près de 70 km/h. C’est plus 
rapide que ce que la plupart d'entre nous conduisent pour venir à l'église ! Malheureusement, beaucoup 
de girafons ne survivent pas à leur première année, mais ceux qui survivent peuvent vivre jusqu'à 20 ans 
dans la nature. Les girafes adultes tentent généralement d'éviter les prédateurs en utilisant 
avantageusement leur point de vue élevé, leur galop rapide. Mais elles savent aussi se défendre, leur 
coup de pied puissant peut tuer un lion. C’est aussi fort que ça. Dieu a créé les girafes avec un motif brun 
et crème sur leur corps qui les aide à se camoufler des prédateurs, ce qui signifie qu'elles peuvent se 
cacher plus facilement et ne pas être vues. Et devinez quoi ! Bien que les motifs sur la peau d'une girafe 
puissent paraître identiques pour nous, chaque girafe a ses propres marques uniques. C’est incroyable, non 
? Saviez-vous que personne d’autre dans le monde n’a les mêmes empreintes digitales que vous ? Cela 
montre à quel point vous êtes spéciaux ! Dieu vous a créé ainsi, et Il a créé les girafes de manière tout 

aussi spéciale. 😊 

 
Il a fait la girafe avec un long cou magnifique, afin qu’elle puisse trouver sa nourriture parmi les feuilles 
des arbres en utilisant sa langue de 50 cm pour attraper les feuilles. La girafe utilise également son long 
cou pour communiquer. Elle montre sa soumission en baissant son cou jusqu'au sol, et elle montre de 
l'agression en étendant son cou tout droit et haut, la tête tournée vers le ciel. Les girafes mâles utilisent 
même leur long cou pour se battre pour dominer. C'est comme un bras de fer, mais avec leur cou. 
 
Quel bruit fait une girafe ? Les girafes sont des créatures plutôt silencieuses, à part quelques grognements, 
mais les scientifiques ont détecté des sons à basse fréquence, appelés ondes infrasonores, que les girafes 
pourraient utiliser pour communiquer sur de longues distances. C’est incroyable. 
 
 
Les girafes sont les plus grands animaux terrestres. Leurs poumons sont huit fois plus grands que les nôtres, 
afin que l'oxygène puisse être envoyé tout en haut de leur long cou jusqu’à leur cerveau. Dieu les a créées 
de manière si spéciale qu’elles peuvent lever et baisser leur cou rapidement sans s’évanouir ni avoir le 

vertige. 😊 Les girafes sont des créatures véritablement étonnantes, créées par notre Dieu extraordinaire.  

Vous et moi ne sommes peut-être pas aussi grands que les girafes (5 m). En même temps, tout comme les 
girafes arrivent à atteindre les hautes branches pour se nourrir et vivre, nous pouvons, par la foi, atteindre 
Dieu en Lui tendant la main car Dieu nous donne la vie et la nourriture spirituelle !  
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Dans le message d’aujourd'hui, nous allons apprendre comment la vie d'une femme qui a tendu sa main 
vers Jésus, a été changée pour toujours. 
La prochaine fois que vous verrez une girafe, rappelez-vous que Dieu les a créées spéciales, et qu’Il vous 
a créés encore plus spéciaux et qu'Il vous aime tellement. Quelqu’un voudrait-il prier pour clôturer ? 
 
(Invitez un enfant à prier.) 
 
 
 

-Fin de l’histoire- 
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Prédication 
 

(diapo 1)  Tendre la main 
 

Écrit par Charissa Torossian   
 

(diapo 2)  « 21Jésus regagna l'autre rive en bateau, et une se grande foule rassembla auprès de Lui. Il était au 

bord de la mer. 22 Un des chefs de la synagogue, nommé Jaïrus, arrive ; le voyant, il tombe à ses pieds 23et le 
supplie instamment : Ma fille est sur le point de mourir ; viens, impose-lui les mains, afin qu'elle soit sauvée et 
qu'elle vive. 24Il s'en alla avec lui. Une grande foule le suivait et le pressait de toutes parts ». 

Marc 5.21-24 
 
 

Pour la traduction française, tous les versets de la prédication sont tirés de la Nouvelle Bible Second, sauf indication 
contraire. 

 
INTRODUCTION  
 
Quiconque a été parent, a observé un parent, ou a eu un parent sait que lorsqu’un enfant est malade, cela 
brise le cœur du parent. Si votre bébé tombe malade, vous faites tout votre possible pour qu’il soit soigné 
au plus vite ! 
 
Un jour, un homme nommé Jaïrus, qui en hébreu signifie « Dieu éclaire », traversa une foule immense pour 
trouver Jésus. Tout le monde à Capernaüm devait savoir qui il était – du moins tous ceux qui fréquentaient 
la synagogue. Ils le connaissaient lui, et ils la connaissaient aussi elle, sa fille. Jaïrus vint vers Jésus parce 
que toutes les autres possibilités de soins médicaux avaient échoué. En cet instant précis, sa précieuse 
petite fille était en train de mourir. Pourtant, il croyait que si Jésus pouvait venir et poser les mains sur elle, 
elle vivrait. Cependant, le temps pressait pour elle ; il avait besoin d’une réponse rapide. Avec anxiété, il 
supplia Jésus de se dépêcher et de venir chez lui pour poser Ses mains de guérison sur elle. 

 
(diapo 3)  Comme Jaïrus, si nous souhaitons recevoir des réponses à nos prières :  
Plaçons-nous aussi dans la présence de Jésus.  
Présentons-nous aussi dans une humilité sincère devant Jésus.  
Exposons Lui notre demande avec ferveur, avec une pleine confiance en la puissance et la bonté de Dieu. 
Cependant, la foule n’était pas là pour les mêmes raisons que Jaïrus. Elle était simplement avide de voir un 
miracle et chacun voulait avoir la meilleure place pour le voir. 
 
Dans cette histoire, le mot grec pour « pressait » n’est utilisé qu’une seule fois par Marc pour illustrer cette 
foule qui entourait Jésus de tous côtés avec une pression suffocante. Dans Luc 8.42, Luc utilise un mot 
différent qui signifie littéralement « étrangler complètement » – voire noyer ou étouffer ! Si vous avez 
déjà eu hâte de vous rendre quelque part dans une circulation dense, vous savez à peine ce que Jaïrus a 
dû ressentir. La suite allait ébranler sa foi jusqu’au plus profond de lui-même… 
 
SA CRISE 
 
(diapo 4)  Marc 5.25-26 : « 25Or il y avait là une femme atteinte d'une perte de sang depuis douze 
ans. 26Elle avait beaucoup souffert du fait de nombreux médecins, et elle avait dépensé tout ce qu'elle 
possédait sans en tirer aucun avantage ; au contraire, son état avait plutôt empiré ». 
 
 

(diapo 5)  Comment te sens-tu quand :  

❖ Jésus ne se presse pas à répondre à ta prière ? 
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❖ À la réunion de prière, la demande de quelqu’un d’autre sembles être considérée comme plus 
importante que la tienne? 

❖ Depuis si longtemps tu pries pour ton problème sans voir aucun signe de l'intervention de Dieu ? 
 
 
Dans cette foule, cette femme-là est mise en évidence. (diapo 6)   Nous ne connaissons pas son nom, mais 
nous connaissons quelle crise elle traverse. Alors que Jaïrus avait vécu 12 ans de joie avec sa fille, elle, 
probablement non mariée et sans enfant, avait enduré 12 ans de souffrance avec une hémorragie. C’est 
une longue période. Pensez à toutes les choses que vous avez accomplies au cours des 12 dernières 
années ! 
 
(diapo 7)  Cette maladie persistante et chronique l’avait conduite à une perte de vitalité et à une 
humiliation sociale continue. Elle sentait sa vie s’échapper chaque jour. Les médecins de l’époque 
n’avaient rien fait pour elle, sinon la laisser sans argent ; Marc dit qu’elle avait souffert à cause d’eux ! 
Pire encore, selon les enseignants religieux de la loi, elle était perpétuellement « impure », soumise à des 
« interdictions du Lévitique », ce qui signifiait qu’elle ne pouvait toucher personne, ni être touchée par qui 
que ce soit ! Réfléchissez un instant : ce sur quoi elle s’asseyait était impur, ce sur quoi elle dormait était 
impur. Pour tout le monde, mais surtout pour les femmes, les relations familiales et amicales sont essentielles 
à la vie ! Pendant 12 longues années, elle avait vécu dans une solitude épouvantable – comme une 
lépreuse – coupée d’une communauté qui ne voulait pas la toucher. Elle savait que si elle ne trouvait pas 
de guérison, ce serait la fin pour elle ! 
 
(diapo 8)  Son état de souillure rituelle illustre parfaitement comment le péché nous souille aussi. Le péché 
nous sépare de Dieu et les uns des autres. Notre péché est tout aussi embarrassant et coûteux que la 
situation dans laquelle elle se trouvait. Tout comme sa maladie la tuait lentement, le péché nous épuise de 
nos forces vitales, nous menant à une mort certaine. Nous essayons de le traiter en voyant toutes sortes de 
« médecins » : « Docteur Plaisir », « Docteur Divertissement », « Docteur Carrière », mais tout comme sa 
situation était désespérée, le péché est aussi un problème sans espoir en dehors du Grand Médecin ; il 
n’existe aucun remède humain pour le péché. 
 
(diapo 9)  SON CONTACT AVEC CHRIST 
 
Marc 5.27-28 : « 27Ayant entendu parler de Jésus, elle vint dans la foule, par-derrière, et toucha son 
vêtement. 28Car elle disait : “Si je touche ne serait-ce que ses vêtements, je serai sauvée !” » 
 
Quelqu'un lui avait parlé de Jésus, car d'une manière ou d'une autre, elle savait : TOUS ceux qui venaient 
à Lui étaient guéris. TOUS ceux qu’Il touchait étaient rendus entiers. TOUS ceux qui s'approchaient de Lui 
voyaient leur vie radicalement changée. Étant donné qu'elle avait épuisé toutes les autres options, elle se 
dit : « Cela vaut la peine que j'essaie avec Jésus ». 
 
Mais elle ne pensait pas qu’une personne comme elle pouvait demander de l’aide à Jésus. Elle a supposé 
cependant que, peut-être, si elle pouvait juste atteindre et toucher le bord de Son vêtement, elle pourrait 
expérimenter une part de Sa puissance miraculeuse de guérison dans sa vie. 
 
La Bible dit qu'elle vint derrière Lui dans la foule. Sans doute, elle ne pouvait à peine distinguer Sa 
silhouette parmi la foule compacte. Et pourtant, elle se frayait un chemin à travers la foule, se 
rapprochant, encore et encore, du côté de Jésus. (diapo 10) Plus elle s’approchait, plus sa foi grandissait, 
elle devenait de plus en plus forte. Bientôt, le Grand Médecin dont elle avait seulement entendu parler, 
dont elle avait rêvé dans son cœur, n’était plus qu’à quelques pas d'elle ! Tout autour d’elle, le courant de 
la foule la repoussait. Mais elle était déterminée. C’était maintenant ou jamais. Elle n’avait rien à perdre 
et tout à gagner. 
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Elle cherchait « le toucher de Dieu » dans sa vie, et ainsi, dans un acte AUDACIEUX, elle fit un saut de foi et se 
jeta en avant, atteignant entre les jambes de la multitude, réussissant à toucher à peine le bord de Son 
vêtement. Toute la foi de sa vie était concentrée à ce moment-là. 
 
Ses actions nous parlent énormément pour des gens comme vous et moi. Elle n’avait qu’une priorité : elle devait 
ATTEINDRE Jésus. (diapo 11) Elle ne tendait pas la main pour obtenir une aumône. Elle ne suivait pas Jésus 
comme une spectatrice venue pour le spectacle. Elle n’était pas dans la foule pour l’ambiance, ou pour 
regarder l’action, ou pour attirer l’attention sur elle. Ce n’étaient pas ses préoccupations ! Elle ne l’avait pas 
juste croisé. Elle était là parce qu’elle avait un besoin, et à ce moment précis, tout ce dont elle avait besoin, 
c’était de Jésus. C’est pour cela qu’elle L’a touché. Elle avait mis tout son cœur dans sa démarche pour 
atteindre Jésus, et Dieu a vu son cœur, tout comme Il voit le nôtre aujourd'hui. 
 
(diapo 12)  SA GUÉRISON MIRACULEUSE 
 
Marc 5.29-30 : « 29Aussitôt sa perte de sang s'arrêta, et elle sut, dans son corps, qu'elle était guérie de 
son mal. 30Jésus sut aussitôt, en lui-même, qu'une force était sortie de lui. Il se retourna dans la foule et se 
mit à dire :  “Qui a touché mes vêtements ? ” » 
 
Lorsque Jésus demanda, « Qui M’a touché ? ». Dans cette foule, une seule personne savait qui c’était. Elle 
a dû se figer. Elle fut immédiatement guérie, et Jésus le sut immédiatement ! Je ne suis pas médecin mais 
mon « guide pratique des sciences modernes » est simple. Si c’est vert ou si ça bouge : c’est de la biologie. 

S’il y a des odeurs : c’est de la chimie. Et si cela ne fonctionne pas : c’est de la physique. 😊 Et en même 

temps, dans cette histoire, il n’y a rien eu de médical. Ce qui s’est passé ce jour-là était SURNATUREL ; 

c’était un miracle ! De plus, elle n’a même pas eu à payer pour cela. 😊 

 
(diapo 13)  Le pouvoir du Christ était plus grand que le problème de cette femme. Selon la pensée de 
l’époque, Jésus touché par cette femme, aurait dû devenir impur. Au lieu de cela, ce toucher a 
complètement guéri cette femme. Rien n’est impossible à Dieu ! Comme l’a dit Spurgeon, « un simple bout 
de frange et un doigt ont suffi pour établir un contact entre une croyante souffrante et Le Sauveur Tout-
Puissant. Par ce contact, la foi a transmis son message, et l'amour a apporté la réponse. » 
 
Je suis sûre qu’elle voulait remercier Jésus, mais elle ne voulait en aucun cas interrompre Sa mission cruciale 
d'aller guérir une fille mourante. Alors, elle tenta de se faufiler discrètement parmi la foule, mais Jésus 
s’arrêta subitement. La foi de cette femme avait attiré Son attention ; c’est le cas pour quiconque met sa 
foi en Jésus. 
 
(diapo 14)  SA PRÉOCCUPATION ET SON APPEL 
 
Marc 5.31-33 : « Ses disciples lui disaient : Tu vois la foule qui te presse de toutes parts, et tu dis : « Qui 
m'a touché ? ». Mais il regardait autour de lui pour voir celle qui avait fait cela. Sachant ce qui lui était 
arrivé, la femme, tremblant de peur, vint se jeter à ses pieds et lui dit toute la vérité. » 
 
Dans l'Évangile de Luc (Luc 8.45) Pierre répond. Ce n’est pas surprenant ; c’était toujours lui qui disait tout 
haut ce que tout le monde pensait. Il dit : « Maître, les foules te serrent et te pressent ! », sous-entendant 
peut-être, cette question est inutile et nous fait perdre du temps. Nous avons à peine pu avancer pour nous 
rapprocher de la maison de Jaïrus ! 
 
(diapo 15)  Cependant, Jésus ne posait pas cette question par rapport à lui-même. Il savait que 
quelqu'un était venu à Lui avec foi. Ne me demandez pas comment Il le savait, mais Il savait. Et elle 
savait. La femme impure, non désirée, intouchable savait. Il voulait que ses disciples, la foule, cette femme 
et, par extension, nous tous, apprenions une leçon importante. Même si elle avait pris l'initiative de 
s'approcher de Lui, une relation de salut avec Jésus ne commence pas par NOTRE propre initiative.  
 



WMIDOP 2025 paquet ressource / FR, « Tendre la main »  page 11 

Romains 5.8 : « Or voici comment Dieu, lui, met en évidence son amour pour nous : le Christ est mort pour 
nous alors que nous étions encore pécheurs. »  
Elle avait besoin de savoir que c’est Jésus qui s’était approché d’elle ! Il voulait que tout le monde sache 
qu’Il approuvait sa foi. S’il l’avait laissée partir sans le faire, elle n’aurait reçu que la moitié de la 
bénédiction. 
 
(diapo 16)   La Bible nous dit qu'elle tremblait parce que les personnes comme elle n’étaient pas censées 
être dans cette foule. Dans mon esprit, dans la puissance de ce moment, je la vois tomber à genoux, les 
larmes aux yeux, se demandant : « Que va dire Jésus quand Il saura que c’est moi qui L’ai touché ? » La 
foule remarquait ce qui se passait et commençait à porter des jugements. « Elle est intouchable ! Impure ! 
Ne sait-Il pas qui elle est ? » Mais Jésus savait ce qu’Il faisait. Jésus voulait la restaurer de toutes les 
manières possibles. 
 
Elle tomba aux pieds de Jésus et raconta son histoire. Tout. À tout le monde. Son état, les médecins, toutes 
ses économies perdues. Elle raconta comment elle avait entendu parler de Jésus, l’avait observé, et 
échafaudé un plan pour L’approcher et Le toucher. Elle raconta sa guérison totale. N'aimerais-tu pas avoir 
entendu son témoignage ? 

(diapo 17)  Enchaînée par un lourd fardeau 
Sous un poids de culpabilité et de honte 

J’ai touché l’ourlet de Ton vêtement 
Et maintenant, je ne suis plus la même ! 

Quelque chose s’est passé, et maintenant je sais 
Tu m'as guérie et tu m'as restaurée. 

 
(diapo 18)  De la même manière que Jésus invita cette femme à confesser ce que Dieu avait fait en elle et 
pour elle, Dieu nous appelle tous à être témoins de Sa bonté, de Son amour et de Sa grâce envers le 
monde. L’Évangile de Jésus ne réoriente pas seulement nos cœurs et nos relations. Il transforme et façonne 
notre posture vis-à-vis de la société qui nous entoure. 
La foi cachée doit devenir une foi révélée. La foi doit être proclamée. La foi est toujours personnelle mais 
jamais privée. Le don du salut ne doit pas être le meilleur secret gardé ! 
 
Ésaïe 43.12b : « Vous êtes donc mes témoins, – déclaration du Seigneur – c'est moi qui suis Dieu ». 
 
Un bon témoin est comme un panneau de signalisation. Il doit simplement indiquer la bonne direction pour 
être compris. Nous sommes témoins de Christ ; nous pointons vers Lui, et lorsque le culte à l’église se 
termine, c'est alors que notre service commence ! 
 
(diapo 19)   « L'agence choisie par le Ciel pour révéler Christ au monde est, notre proclamation de Sa 
fidélité. »     (Ellen G. White, Desire of Ages, 348).  
J’aime le voir de cette manière : je suis un.e inconnu.e qui raconte à tout le monde l’histoire de Quelqu’un 

qui sauvera quiconque l’invoquera. 😊 

 
Psaumes 107.2, 21 (NFC) : « Voilà ce que disent ceux que le Seigneur a libérés, qu'il a rachetés des 
griffes de l'adversaire Qu'ils louent le Seigneur pour sa bonté, pour ses actions extraordinaires en faveur 
des humains ! » 
 
(diapo 20)   SA CONSOLATION 
 
Marc 5.34 : « Mais il lui dit : Ma fille, ta foi t'a sauvée ; va en paix et sois guérie de ton mal.” » 
 
Jésus ne voyait pas une impure. Il voyait 12 ans d'angoisse et de douleur. Il voyait 12 ans de honte et 
de rejet. Il voyait 12 ans d’amertume. Et Il voyait le risque incroyable qu’elle avait pris en se tenant au 
milieu de la foule. Elle avait besoin de plus que d’une guérison physique. Elle avait un cœur brisé et des 
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souvenirs sombres qui avaient duré 12 longues années. Quelqu'un devait guérir tout cela aussi, et c’est 
ce qu’Il fit. 
 
Jésus insista pour attirer l'attention de la foule sur l’histoire de cette femme pour plusieurs raisons 
importantes : (diapo 21)  Après 12 ans, Il voulait qu’elle entende une déclaration officielle qu'elle était 
guérie. Quand Jésus lui dit "Va", ce mot est à l’impératif présent en grec, ce qui revient à dire : « 
Continue d’aller en paix » ou « Va en paix » — que cela soit ton état permanent. Il n'y a pas de paix 
comme celle que Jésus donne ! Il voulait que les autres sachent qu’elle était guérie et qu’elle n’était plus 
une paria ou une impure. Il voulait qu’elle sache POURQUOI elle avait été guérie ; cela n’avait rien à voir 
avec la superstition et tout à voir avec sa foi en Lui. Il ne voulait pas qu’elle pense avoir « volé » cette 
bénédiction. Il voulait être plus que son Guérisseur ; Il voulait être son Sauveur et Ami. Il voulait la 
bénir et la consoler d’une manière spéciale, l’appelant tendrement par un titre qu’Il n’avait donné à 
personne d’autre. C’est la seule fois dans la Bible où Jésus appelle quelqu’un « fille ». Il voulait qu’elle 
sache qu’elle était acceptée, et qu’elle appartenait à Sa famille ! D’ailleurs, chaque fois que Jésus nous 
appelle, c’est parce qu’Il a quelque chose de spécial pour nous. Cette fille physique d’Abraham était 
devenue une fille spirituelle de Dieu. 
 
(diapo 22)  Pendant ces 12 ans terribles, elle n’était rien, et maintenant elle est devenue quelqu’un ! Il l’a 
littéralement mise dans Sa famille, a apaisé ses peurs et assuré son avenir d’une seule phrase, et la joie a 
envahi son âme ! Elle pouvait relever la tête ; elle était pleinement restaurée. Elle n’avait pas été orpheline 
de son Créateur. Elle avait une histoire à partager ! En Jésus, elle avait trouvé un AMI POUR L’ÉTERNITÉ ! 
 
Le mot grec que Marc a utilisé ici pour « guérie » signifie aussi « sauvée » (sozo). Jésus n’a pas seulement 
dit à cette femme : « Ta foi t’a guérie. » Il lui a littéralement dit : « Ta foi t’a sauvée ! » Sa foi (pas son 
doigt) en la puissance de Jésus (pas en Son vêtement) l’avait restaurée. C’est Sa réponse personnelle 
à sa foi personnelle en Lui qui l’a guérie. 
 
(diapo 23)  NOTRE DÉFI 
 
« Nous devons comprendre cet enseignement, car il a un sens plus profond qu’il n’y parait. Il est possible 
d’être dans la présence du Christ, tout près de Lui, et pourtant de ne recevoir aucune bénédiction, parce 
que nous Le touchons seulement de manière superficielle à cause de la foule. Il y a des centaines et des 
milliers de personnes qui pensent avoir la foi en Christ ; mais elles ne Le touchent pas avec la foi 
manifestée par cette femme souffrante... Il est temps, dans notre intérêt éternel, de croire en Christ. »1 
 
(diapo 24)  Avez-vous déjà été dans cette foule ? Je l’avoue, j’y ai été. Comme la foule, j’ai suivi Jésus 
dans l’émotion du moment et me suis approché de Lui, oui, j’ai même touché Jésus. Combien de fois ces 
rencontres ont-elles changé ma vie ? Combien de fois ai-je touché Jésus dans la précipitation d’une activité 
religieuse, mais sans vraiment Le toucher ? 
 
La réalité est qu’une foi superficielle ne vous mènera nulle part. Elle vous laissera sur place ! Certaines 
personnes professent avoir assez de foi pour les conduire au ciel, mais elles n’ont pas assez de foi pour les 
emmener à l’église chaque semaine ! Il ne suffit pas d’être dans Sa présence ! Nous pouvons être proches de Sa 
présence mais loin de Sa puissance. Nous pouvons être dans le bâtiment et pourtant loin de Jésus. Il ne suffit 
pas de croire à propos de Jésus. Vous et moi devons croire EN Jésus. 
 
En tant que chrétiens adventistes du septième jour, nous croyons que Dieu a un message pour les derniers 
jours qui DOIT ATTEINDRE toutes les nations, tribus, langues et peuples. Parce que Jésus revient bientôt ! 
Les messages des trois anges sont impressionnants et uniques ! Cependant, il existe un danger associé à ce 
message. Comme ce message est si impressionnant, le danger est que, vous et moi pourrions être 
impressionnés, de la même manière que cette foule d’autrefois. 
 
__________________________ 
1 (E. G. White, “The Touch of Faith,” The Signs of the Times, October 25, 1899, 2) 



WMIDOP 2025 paquet ressource / FR, « Tendre la main »  page 13 

 
 
En se référant à l’histoire de l’Évangile, Eugene Peterson, constata : « À mesure que les dimensions 
spectaculaires de cette histoire nous apparaissent lentement (ou soudainement), nous pourrions facilement  
devenir des spectateurs enthousiastes, puis en rester là—devenir des admirateurs de Jésus, généreux en 
exclamations d’émerveillement (ah,oh) et, dans nos meilleurs moments, inspirés à L’imiter. » 
 
Nous devons cesser d’être comme cette foule ce jour-là. Ce qui a mis la foi de cette femme en action, ce 
n’est pas qu’elle était PRÈS de Jésus. La foule aussi était près de Lui et Le touchait. Ce qui a mis sa foi en 
action, c’est que sa foi s’est connectée à Jésus. (diapo 25)   C’est cette connexion à Jésus qui met la foi en 
action. De même un fil électrique n’est pas « sous tension » à moins d’être connecté ! 
 
Lorsque la foi se connecte à Jésus — peu importe qui vous êtes — Dieu répondra à cette foi n’importe 
quand et n’importe où, chaque fois et en tout lieu ! Peut-être avons-nous une foi chancelante, peu importe, 

nous avons un Sauveur fort, qui répond même au toucher de l’ourlet de Son vêtement. 😊 

 
Voici en quoi ce miracle est pertinent pour nous aujourd'hui… 
Je veux faire partie d'une église où les gens croient en Dieu ! Je veux être ce chrétien avec une foi 
connectée à Dieu. Lorsque Dieu viendra faire le bilan de notre vie, lorsqu’ Il nous récompensera, Il dira : « 
Qu’il soit fait selon votre foi ». Pas selon votre renommée, ni selon votre fortune, ni selon vos amis, ni selon 
vos émotions, ni selon votre destin, mais qu’il soit fait selon votre foi. 
 
Oh, mes amis, ne voyez-vous pas ? (diapo 26)   Le moment est venu pour vous et moi de ne pas seulement 
chercher à voir Jésus, de ne pas seulement chercher à être proches de Lui comme la foule le faisait. Le 
moment est venu pour NOUS de tendre la main vers Jésus par la foi et de laisser Dieu accomplir un 
miracle dans nos vies ! La bonne nouvelle est que l'ourlet de Son vêtement peut toujours être touché par 

la foi ! 😊 Jésus est toujours en train de changer des vies ! Dieu peut faire de grandes choses pour vous, 

en vous et à travers vous ! Ne vous contentez pas de « frôler » le Seigneur ou de Le suivre de loin ! 
Poussez à travers la foule et touchez Jésus ! Vous découvrirez qu’Il tend la main vers vous. 
 

Nous avons presque oublié quelqu'un ! (diapo 27) Le pauvre Jaïrus attendait que Jésus se dépêche pour 
aller voir sa fille mourante, quand soudainement son serviteur arriva avec une nouvelle tragique. « Ta fille 
est morte, Jaïrus ! Ne dérange plus le Maître. » Mais à cet instant, alors que la douleur envahissait le cœur 
de Jaïrus, il regarda le visage aimant de Jésus. Chaque vie compte pour Jésus. Jésus se soucie-t-Il de nous 
? Oh oui, Il s'en soucie ! Je sais qu'Il s'en soucie ! Jésus dit : « N'aie pas peur, crois seulement, et elle sera 
sauvée ». (Luc 8.49, 50). Jaïrus entendit ces mots de Jésus. Je suis sûr qu’il a regardé la femme qui venait de 
toucher Son vêtement, et avec son témoignage de la fidélité de Jésus encore frais dans son esprit, il choisit 
de croire et de s'accrocher à Jésus. C'est comme si Jésus avait demandé à cette femme de partager son 
témoignage pour Jaïrus. Jésus récompensa la foi de Jaïrus et ressuscita sa fille. Psaume 34.9 : « Goûtez, et 
voyez combien le Seigneur est bon ! Heureux l'homme qui trouve en lui un abri !» 
 

Un soir de tempête, un bateau n'arrivait pas à avancer, et pendant que le capitaine luttait pour entrer 
dans le port, un passager nerveux lui dit : « Pensez-vous que nous allons arriver en toute sécurité ? » Le 
capitaine répondit : « Ce vieux bateau est plein de fuites, et nous pourrions sombrer ; et les chaudières ne 
sont pas en très bon état, donc nous pourrions aussi couler. Mais quoi qu'il arrive, nous continuons 
d'avancer. » Et Mesdames et Messieurs « Je suis convaincu que Dieu conduira cette église à bon port. Ce 
qu'Il a commencé, … Il le mènera à son terme. » 
 
Il faut de la foi pour croire que nos meilleurs jours sont devant nous, et ils le sont. Dieu est sur le point de 
réaliser quelque chose de GRAND pour nous ! La pluie de l’arrière-saison est sur le point de tomber ! Pour 
recevoir les bénédictions que Dieu a en réserve pour nous, tendons la main vers Jésus et faisons-les nôtres. 
Nous avons vu les effets sur la femme souffrante ; imaginez ce que cela pourrait nous faire en tant que 
famille spirituelle à travers le monde. 
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APPEL 
(diapo 28) William Barclay a dit : « Cela s'est passé au milieu de la foule ; mais la foule a été oubliée, et 
Jésus a parlé à cette femme comme si elle était la seule personne au monde. » 
 
(diapo 29) Avez-vous besoin de toucher Jésus aujourd’hui ? La femme dans la foule avait une foi qui L'A 
MENÉE vers Jésus, et Il l'a complètement changée. Oh, que nous ayons une foi qui nous mène vers Jésus, 
nous aussi. Vous pouvez tendre la main vers Jésus maintenant et Le toucher par la foi comme elle l’a fait, et 
un jour, lorsque nous serons au ciel, nous rencontrerons cette femme, apprendrons son nom, et nous pourrons 
partager ensemble quelle différence Jésus a faite dans nos vies. 
 
Si vous souhaitez, vous aussi, vous frayer un chemin à travers la foule et tendre la main vers Jésus, levez votre 
main et atteignez Jésus avec moi maintenant, alors que nous prions pour clore. 
 
 
 
PRIERE DE CLOTURE 
 
 
 

-Fin de la prédication- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


